

# 中小だより

いきいき・わくわく・笑顔いっぱい中結城小学校

令和5年10月17日  
第7号

八千代町菅谷351  
電話48-0322

このところめっきり朝夕肌寒さを感じるようになってきました。数日前までの暑さが嘘のようです。9月には5年生が先陣を切って宿泊学習に行ってきました。10月は各学年の遠足が予定されています。体調には十分に気を付けて、どの行事にも元気に参加できるようご家庭でもご協力ください。

## 9月14日(木)~15(金) 5年生校外学習(さしま少年自然の家)

今年の宿泊学習は9月に入っても猛暑日が続き2日間とも暑い中での実施となりました。自然いっぱいの中で普段は体験できない活動を行うことができました。キャンプファイヤーをはじめ、オリエンテーリング、焼き板づくり、野外炊飯など友達と協力して行動することができました。友達のよいところを見つけることができ友情を深めることができた宿泊学習となりました。



## 10月11日(水)~12日(木) 6年生修学旅行(鎌倉・箱根方面)

10月11日と12日にかけて6年生の修学旅行が行われました。昨年度まで福島方面への修学旅行でしたが、今年度は鎌倉・箱根を中心に史跡や自然に直接触れて、歴史的文化遺産の素晴らしさを知ることができました。この修学旅行を通して、友達と仲良く、寝食を共にすることで友達のよさを見つけ、交友を深めました。小学校最後の楽しい思い出をつくることができました。小学校6年間で最も思い出に残る2日間となりました。



## 10月3日(火) 2年生遠足(子ども総合科学館)

2年生が宇都宮市にある栃木県子ども総合科学館に遠足に行きました。天候にも恵まれて全員が楽しく参加することができました。科学の不思議な実験をたくさん体験しました。空気砲やロボットについても楽しく学習することができました。お家の人が作ったお弁当を開けた時の笑顔が印象的でした。思い出に残る楽しい1日になりました。



## 大型モニターを購入しました。

学校の授業ではICT機器の有効な活用としてタブレットを利用した授業が行われています。11月には県主催の『学びのイノベーション推進事業』として英語の授業が公開されます。それに合わせて、58インチのモニターを2台購入しました。

購入費は皆様から頂いている教育後援会費やPTA会費。そして子どもたちが毎週実施しているペットボトル回収による収益から支出させていただきました。

ありがとうございます。大切に使用させていただきます。



## 後期学級委員決定！

令和5年度、後期学級委員が決まりました。自分達のクラスをまとめ、よりよい学級にするために学級委員に協力しましょう。そして、すばらしい学級をつくっていきましょう。

	第4学年	第5学年	第6学年
1組	N.Y F.M	OR SR	F.E K.S
2組	K.Y F.K	S.K A.M	U.S H.M

## 新しい先生の紹介

9月5日から、(火)を中心に中結城小学校に勤務となりました、学生サポーターの関根 歩那(せきね あゆな)先生です。

『毎週火曜日、学生サポーターをさせていただいている関根歩那といいます。養護教諭になるために、大学へ通っています。これからよろしくお願いたします。』

